

ご相談は担当書記にご連絡ください

担当書記：工藤 真由 080-5699-0138

秋山 風夢 090-4246-1871

メール：kudou@doken-shibuya.jp

akiyama@doken-shibuya.jp

発行：北部分会

編集：北部分会教宣部

住所：渋谷区幡ヶ谷2-18-6

電話：03-6304-2315

ほくぶの日々

2026年 新年 号外

一緒にやろう北部分会

【北部分会

組織後継者対策部部長

岡安 共弘

出身地は、東京都武藏野市。亥年生まれの54歳です。

筆塚で勤務し18年が経過した昨年、この街（筆塚・幡ヶ谷）に恩返しがしたいと想い、ある方の紹介で「東京土建渋谷支部」の門をたたきました。

私が「東京土建渋谷支部」の皆様と一緒に活動をするようになり10ヶ月余りです。

既に支部組織対策の副部長になりました。

役員になつてみて

ハテハテ、なんのこっちゃですね。始めは、右も左も上も下も分からず（今でも分からず）ですが。とにかく「まずは何でもやってみよう」と心に決めているので、何でもやりました。特に印象に残っているのが「メーデーのデモ行進」です。

今まででは“対岸の火事”で、うるさいし、車も混むし、迷惑だなあと思っていました。弊社のスタッフにも「岡安さん、あれやるんですか」

みたいな冷たい反応。皆さんもきっと同じですよね。

でも、実は意外と「くせ」になります。

そこではいろんな人の話が聞けます。

人がこの私たちの社会に何を想い、何を感じ、どう過ごしているのか。

今の不満はこれで、満足はこれ。

テレビやラジオなどでは伝わらない、現場の生の声です。

私もその時、今自分がいる環境や今やるべきこと、将来やらなければならぬことなど、少しですが認識することになりました。

さらに一緒に行進していると、かなり気持ちが盛り上がり、この思い（賃金アップや物価高騰、戦争反対など）を社会に自分が伝えなければならぬ、自分の周りの人間にも伝えなければいけない、という気持ちになりました。

私が思う組合

私は横の繋がりを大切にしますが、これが東京土建の使命だと思います。

私は横の繋がりを大切にしますが、これが東京土建の使命だと思います。

私は横の繋がりを大切に

に設営をして、真剣だけに仲間たちが口論します。

でも「祭り」が始まれば皆が笑顔です。

やきそば、やきとり、ペ

ンキ塗り、包丁研ぎなどな

ど。とにかく、運営してい

る私が楽しいイベントでし

た。

年に数回バスでのレクリエーション（バス旅行）も

あります。これが飲み会

ですね。怒られますかね。

エーション（バス旅行）も

あります。これが飲み会

ですね。怒られますかね。

横の繋がりは、自分の人生において長く続くものだと思います。

横の繋がりで仕事に結ぶこともあります。

まずは一緒に私と体験してみませんか。つまらなければやめてください。

「祭」面白いですよ。

人に喜ばれるのは気持ちよいです。

私は横の繋がりを大切にしますが、これが東京土建の使命だと思います。

私は横の繋がりを大切にしますが、これが東京土建の使命だと思います。